

16.08.2015

- [1.Mannschaft](#)
- [Verbandsliga](#)

Neue Saison, neues Glück!

Bericht von Thorsten Brandt:

Nachdem in den letzten beiden Jahren etwas Sand in das Klever Schachgetriebe geraten war, wollen wir uns in dieser Mannschaftssaison mit komplett überholten Aufstellungen und frischem Teamgeist präsentieren.

Bezogen auf die erste Mannschaft bedeutet das, dass Michel van Leeuwen erst einmal eine schachliche Auszeit nimmt, um den Spass am Spiel wiederzuentdecken. Leider hat sich auch Sebastian Kissel entschieden seine schachliche Karriere vorerst zu beenden. Johannes Niemers läuft diese Saison wohnortbedingt für den Düsseldorfer SK auf, was für ihn den "Aufwand bis zum Brett" mit Sicherheit deutlich verringern wird.

Stellt sich die Frage: Wer spielt denn dann noch?

Zunächst einmal kehrt Thomas Verfürth nach seinem familienbedingten Gastspiel in unserer dritten Mannschaft wieder zurück in die Erste. Die Investition scheint sich gelohnt zu haben, denn als Verstärkung bringt er neben seinem Sohn Kevin (15 Jahre), der in den letzten Jahren deutlich an Spielstärke gewonnen hat, Rembrand Bruil (11 Jahre) mit. Letzterer ist bereits niederländischer Vizemeister in seiner Altersklasse.

Als weitere Verstärkung konnten wir von unserem Nachbarverein in Groesbeek Jasper Bons gewinnen, der uns am Spitzenbrett vertreten wird. Dazu kommen Pieter und Ruud Verhoef. Pieter übernimmt mit seinen 15 Jahren unserer zweites Brett. Ruud sorgt an den unteren Brettern für Stabilität.

Wir haben nun mit Sicherheit eine der jüngsten Mannschaften in den Verbandsliga und wollen in dieser Saison vor allem ein schlagkräftiges Team formen. Nach Wertungszahlen liegen wir trotz des Abstiegs nur im mittleren Bereich. Ziel sollte es daher sein auf keinen Fall abzusteigen und vielleicht dem ein oder anderen Favoriten ein Bein zu stellen.

Lasst die Spiele beginnen!

- [1. Mannschaft 2015/16](#)